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「ロータリーは分かちあいの心」

今年の「3クラブ合同賀詞交歓会」は、当行田ロータリークラブがホストクラブです。

持田親睦委員長の司会により、始まりました。

★ 国家斉唱：君が代　ロータリーソング斉唱：奉仕の理想　

諸貫健一パストガバナー補佐の指揮により、行われました。

★ 点鐘

★ 国家斉唱：君が代

★ ロータリーソング斉唱：奉仕の理想

★ 四つのテスト唱和

★ 来訪者紹介

★ 会長挨拶

★ 入会式

★ 幹事報告

★ アトラクション　雅楽

★ 点鐘★点鐘　山本憲作会長

つるじろう君とロレーナさんです。



※行田ロータリークラブ　山本憲作会長

皆様明けまして、おめでとうございます。

旧年中は、大変お世話になりありがとうございました。

本年も、宜しくお願い申し上げます。年末年始、皆様如何お過ごしでした

か。年初から株の大暴落。或いは、引き続き家族間の殺人ゲームと。

また、1バレル100ドル等と言う暗いニュースが多々続いております。

ただ明るいニュースもありました。交通事故死が激減した事と、

CO2削減の技術力は日本が世界のトップであると、

そう言う面では大変輝かしいと言うように言われております。基本に戻る、原点に戻ると言う事が、

大切な事のように思います。皆様、前からお話している幸せになる５つの心。

ありがとうございます、と言う感謝の心。はい、と言う素直な心。私がやりますさせてください、と言う奉仕の心。

すいません、と言う反省の心。おかげさまで、と言う謙虚な心。この５つの心を企業経営、また家庭円満の為にも

忘れずにやって頂ければ、きっとお幸せになれるのではと言う気がします。

※ 行田さくらロータリークラブ　矢沢大和会長

皆様明けまして、おめでとうございます。旧年中は大変お世話になりあり

がとうございました。本年も、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

新年を迎えると、ロータリークラブとしてはもう半分？まだ半分？人によっ

て色々のようです。私共さくらロータリークラブとしましては、この半年間ス

ケジュール通りにやってきております。

色々な事を一生懸命にやりすぎまして、川辺直前会長は12月末に入院し

てしまいました。

退院してきましたら、糖尿病にならないためにはどうしたらよいか・・・

卓話をして頂きたいと思っております。残り半年、よろしくお願いします。

※ 吹上ロータリークラブ　神庭浩会長

あけましておめでとうございます。皆様のお力をお借りしながら、

半年が過ぎました。

後半年間、皆様のご協力を頂きながら、がんばっていきたいと思います。

どうぞ、宜しくお願い致します。

本日より、行田ロータリークラブに新しい会員が入りました。新会員、鴨田さんの入会式が行われました。

鴨田さんは、小山博会員の推薦です。

山本憲作会長より鴨田さんにロータリーバッジの授与式が行われ、歓迎の言葉がありました。

その後小山博会員よりご紹介があり、鴨田さんよりご挨拶をして頂きました。

以下、次のページに続く



入会式風景

★鴨田新会員

皆様こんにちは。今回は、栄えあ

る行田ロータリークラブに入会さ

せて頂きまして、ありがとうござ

います。皆様にご迷惑をおかけ

する事のないように、がんばりた

いと思います。

※行田ロータリークラブ　武田和則幹事
新年明けましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましては、元気に新年を迎えられました事、

まことにおめでとうございます。

本年もちょうどど真ん中にきまして、早６ヶ月過ぎてしまいました。

行事の準備やら遂行などで、アッと言う間に過ぎてしまったようです。

残り6ヶ月の主な予定行事を紹介させて頂きます。

1月31日は、さきたま古墳群の清掃例会です。

2月9日は、行田市スクールバンドフェスティバルへの共催参加例会となります。

2月14日は小島敏雄衆議院議員をお招きしての、夜間卓話例会を予定致しております。

行田さくらロータリークラブの皆様、吹上ロータリークラブの皆様も、どうぞ参加されますようお願い申し上げます。

4月24日は、ゴルフ例会です。5月4日は、さきたま火祭り例会です。

5月24日は、行田・白河児童交流会で、福島県の国立那須甲子少年自然の家に行く予定でございます。

以上、主な行事を紹介させて頂きました。

また本日は、行田ロータリークラブへ鴨田武さんが入会されました。重ねて、おめでとうございます。

アドバイザーには、紹介者の小山博パスト会長をご指名させて頂きます。よろしくお願い申し上げます。

それでは会員皆様、ロータリーライフを元気にエンジョイされる事をご祈念申し上げます。

また本年もどうぞよろしくお願い申し上げまして、行田ロータリークラブの幹事報告と致します。ありがとうございました。

以下、幹事報告　次のページに続く



幹事報告続き

※行田さくらロータリークラブ　新井啓介幹事 ※吹上ロータリークラブ　鳥羽千太郎幹事

皆様、明けましておめでとうございます。本年もまた、どうぞ

宜しくお願い致します。本日の合同賀詞交歓会におかれま

しては、行田ロータリークラブさんのホストと言う事で、お世

話になります。どうぞ宜しくお願い致します。

出席率の向上に、皆様宜しくお願い致します。

明けましておめでとうございます。

本年もまた、宜しくお願い致します。

★ つるじろう君とロレーナさんにお小遣いを渡しました。

★アトラクション　雅楽



～～行田RC・行田さくらRC・吹上RC　3クラブ合同新年賀詞交歓会懇親会～～

午後７時半より、小椋親睦副委員長の司会により、

懇親会が行われました。
★開会　行田ロータリークラブ　小池利昌直前会長

★挨拶　行田ロータリークラブ　山本憲作会長

★乾杯　行田ロータリークラブ　
小池英輔パストガバナー

～～ 懇談 ～～

★第三の〆　行田ロータリークラブ　
湯本茂作次年度副会長

★第二の〆　行田さくらロータリークラブ
田邊弘司会長エレクト

★第一の〆　吹上ロータリークラブ　
上岡常浩会長エレクト



★ ロータリーソング（手に手つないで）

ソングリーダーは、当行田ロータリークラブ諸貫健一パストガバナー補佐にお願いして、行われました。

★閉会　行田ロータリークラブ　黒渕陽夫パスト会長


